

11GOesEU-Studienfahrt 2024 - 2 Wochen Benalmádena/Málaga – CHALLENGE angenommen!

18:30 Uhr, Montag, 19. April 2024:
Wir sitzen gespannt im Colegio Maravillas in Benalmádena. Wir sind aufgeregt wir sind neugierig, denn heute ist der Tag, an dem wir unsere Gastfamilien kennenlernen. Immer wieder wird einer/eine aus unserer Gruppe abgeholt. Am ersten Abend steht in der Gastfamilie das gegen-seitige Kennenlernen im Vordergrund. Nach diesem aufregenden Tag besuchen wir die Alhambra von Granada. Der



Foto: Teilnehmer*innen 11GOesEU

Besuch dieses historischen Palastes ist für uns besonders beeindruckend, denn die reich verzierten Räume und die prächtigen Gärten mit ihren bunten Blumen faszinieren uns alle. Die Rückfahrt verläuft abenteuerlich: Es regnet so stark, dass wir einen großen Umweg fahren müssen und viel später erst wieder in unseren Gastfamilien ankommen. Aber es gibt immer viel zu erzählen: dieses Mal über die Gastfamilien. Eigentlich sind wir alle zufrieden – und wo es nicht wirklich passt, kümmern sich die Lehrer.

Eines der Highlights sind aber die Gruppenarbeiten des Bootcamps. Wir sollen für ausländische Unternehmen in Gruppen ein Projekt bearbeiten. Zwei Gruppen sollen das Marketing ihres Unternehmens verbessern und eine andere Gruppe soll ein Event planen. Diese Gruppenarbeit hat uns besonders herausgefordert, weil wir alle gemischt wurden und plötzlich mit Mitschülern arbeiten mussten, die wir gar nicht gut kannten. Aber wir sind dadurch alle zusammengewachsen.

Zurückblickend war die Erasmus+-Studienfahrt nach Benalmádena und Málaga für uns alle eine spannende und herausfordernde Erfahrung, bei der wir neue Freundschaften schlossen und an Selbstbewusstsein und Eigenverantwortlichkeit gewachsen sind.

Von Jolina (11B) und Kaan (11A)